

4.000 personnes ont chanté pour le climat (29.11.10)

*Hier, plus que 4 000 personnes se sont réunies au Mont des Arts à Bruxelles pour chanter pour le climat. **Ils ont entonné la Chanson pour le Climat « Hey You », avec un message clair aux dirigeants politiques qui demain, se retrouveront à la table des négociations lors du Sommet des Nations unies pour le Climat, à Cancun. Cette manifestation de la Coalition Climat, qui regroupe plus de 80 organisations de la société civile, a pour objectif de rappeler aux négociateurs la nécessité d'élaborer un accord climatique ambitieux et contraignant. Ainsi débute un communiqué de presse de Greenpeace*

« Chantez pour le Climat » est la quatrième manifestation organisée par la Coalition Climat. L'événement a débuté hier après-midi devant la Gare du Nord. De là, le cortège, accompagné de fanfares, a défilé dans les rues en direction du Mont des Arts. De nombreux participants sont venus avec leurs enfants, famille ou avec leur association pour demander aux dirigeants politiques de prendre leurs responsabilités à Cancun. « Cette manifestation prouve que, malgré l'échec de Copenhague de l'année dernière, la population se soucie de la problématique climatique et s'inquiète de l'avenir de la planète », a déclaré Sofie Sas, coordinatrice de la Coalition Climat. « Nous espérons que les négociateurs se rappelleront des paroles de la chanson lorsqu'ils seront à Cancun. »

« En tant que présidente de l'Union européenne, la Belgique jouera un rôle important durant ce Sommet », a déclaré pour sa part Michel Genet, président de la Coalition Climat. « C'est pourquoi cette chanson a surtout pour but d'interpeller nos politiques belges. Nos exigences sont les mêmes que celles de l'année dernière. Nous voulons en priorité que la Belgique et l'Europe donnent l'exemple et prennent des mesures fortes pour combattre les changements climatiques. L'objectif européen de réduction des émissions de gaz à effet de serre doit devenir plus ambitieux que l'objectif de moins 20% d'ici 2020 actuellement sur la table.

La Chanson pour le Climat de hier après-midi, « Hey You », est une adaptation de « Hey Jude » des Beatles. Les participants l'ont chantée sous la direction de Marie-Sophie Talbot (Urban Trad) et avec la chorale Brecht-Eisler. Vuile Mong a appris les paroles du texte au public. Pour terminer, les participants ont visionné le film « Chaos Climatique dans le Sud » sur les dégâts des changements climatiques au Burkina Faso, au Togo, en Equateur et au Bangladesh

Contact et plus d'informations

Michel Genet, président de la Coalition Climat : 02/2740201 -- 0478/393966

Jan Turf, Bond Beter Leefmilieu (membre de la Coalition Climat) : 0478/809 809

La **Coalition Climat** rassemble plus de 80 organisations belges autour des questions climatiques : organisations environnementales, mouvements Nord-Sud et de la jeunesse, syndicats. Toutes ces organisations se

rangent derrière les mêmes revendications en matière de climat : elles veulent que les dirigeants politiques prennent des mesures fortes pour éviter des bouleversements climatiques. Les actions de la Coalition ont pour objectif de sensibiliser un public large aux défis des changements climatiques.

Links

[Coalition Climat](#)